



Critica Jorge Álvarez Máynez sanción del INE por video de destape

El candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, no se mantiene en silencio ante las sanciones del Instituto Nacional Electoral (INE). En un video difundido este 29 de enero, expresó duras críticas, calificando como "excesiva" la sanción por la difusión de un video en el que Samuel García lo señalaba como aspirante presidencial.

Álvarez Máynez, aunque acatará la decisión del INE, considera la sanción como una "verdadera ofensa".

<https://www.binoticias.com/mexico/critica-jorge-alvarez-maynez-sancion-del-ine-por-video-de-destape>